

しんぶん赤旗を  
お読みください  
日刊3,400円 / 月  
日曜版800円 / 月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

## 第123号

日本共産党中川区編集委員会編集  
中川区荒中町157  
荒中マンション1階  
電話 363-1450  
FAX 352-7801

### 中川区をよくする会、区交渉

11月26日、「中川区をよくする会」(代表・坂野逸朗西部民商会長、日本共産党も参加)と中川区の各公所長とで、会提出の要求書に基づき懇談会が開催されました。

#### 災害に対する市の姿勢

災害対策では、市の責任としての「公助」の内容が問いかげられました。「助け合いの仕組みづくり」や

#### 国保料でいいねいな相談を

国保問題では、減免制度の周知、申請簡略化を強く

求めました。区からは、申請の中で現状をしつかり把握する旨の回答がありました。

#### 敬老バス堅持・利用拡大を

更に敬老バス・巡回バスについては、敬老バスの一部負担金引上げは断固反対、巡回バスの路線拡充の地域からの根強い要望が訴えられました。

#### 環2、年明け事業説明

環状2号線建設に関わって、地域住民への事業の説明会があらためて年明けを目途に検討されている旨の報告があり、この間の運動の成果が確認されました。

#### 生活の痛みわかって

生活保護について、生活

### 秘密保護法案強行採決に抗議

11月26日、自民党、公明党、みんなの党は、秘密保護法案を衆議院で、強行可決しました。

前日の公聴会で、公述人7名全員が反対が慎重審議を求めています。世論調査でも、反対が賛成を上回り、慎重審議を求める声が

河村市長が、65歳になっても、市長報酬800万円もあるのに「敬老バスもらわん」と言います。敬老バスは、多年にわたり社会に寄与してきた高齢者の社会参加を支援し、もって高齢者の福祉の増進を図る、と名古屋市は意義を示しています。

高齢者への感謝の気  
敬老バスもらわんは、市長としておかし  
江上博之

すが、所得に対しては、税金をどうするかで対応することであって、敬老バス制度とは区別すべきことではないでしょうか。河村市長は、年ねん高齢化率が高くなり、事業費が上がったらいへんだ、ともいいます。事実の違いです。この5年



持ちを名古屋市が示すわけですから、河村市長は、市政の責任者としても受け取ってほしい。ご自分の所得が高いから、無料で市営バス・地下鉄に乗るのに躊躇がある方はいると思います。敬老バスを利用するかどうかはご自身の判断だと思いが、扶助費が下がったことについて質問がされ、生活扶助費引き下げに対する審査請求が9件あること。直接苦情はなく問題ないと判断している回答。江上前市議は、市への苦情は言いにくく、我慢しているという認識が必要だ、と認識を改めるよう求めました。

江上前市議ら抗議の宣伝  
中川区では、同日夕方、尾頭橋で江上前市議らが、抗議宣伝しました。(写真)



区民の声を聞いてほしい、と話す坂野会長(立っている人)ほか



弁護士法律相談12月12日(木) 午後6時半電話363 1450 江上事務所

# 年金引き下げ不服審査請求学習会

「年金詐欺10万人訴訟を全面的に支持する」と特集した『週刊ポスト』はじめ、マスコミも注目する年金者組合の「年金引き下げに對する、行政不服審査請求」大運動が始まります。

11月2日、区内で、大運動成功のための「学習会」が開かれました。年金者組合愛知県本部の茶谷副委員長から「私たちの年金は、2000年から二度も上がっていません。政府は、物価下落分(全く実感のない)、払い過ぎた年金2・5%を

返還せよというのが、絶対に承服できない」と怒りを込めて講義されました。

**高齢者いじめに怒りの声**  
高齢者は、「子どもの援助なしでは生きていけない」「老々介護でくらはは、崖っぷちだ」とお先真っ暗です。しかし、年金削減は2・5%で終りではありません。20年かけて年金を15%引き下げる『マクロ経済スライド』が法案提出の出番を待っています。この法案の発動を許さないためにも、10万人審査請求を成功させようとの発言。年金生活者は、こぞって審査請求をしましう、との呼びかけがありました。連絡先は、風岡(303・6356)まで。(写真左)



人審査請求を成功させようとの発言。年金生活者は、こぞって審査請求をしましう、との呼びかけがありました。連絡先は、風岡(303・6356)まで。(写真左)

# 雨の中、中川フェスティバル開催

11月10日の日曜日、初めて富田地域の富田公園を利用して中川フェスティバルが開催されました。

**残念な雨で部分開催に**  
開会前から雨が降り出し地域の皆さんに楽しんでもらう舞台での出し物や、フリーマーケットなどの出店が中止となりましたが、テントのある模擬店と遊びの広場、昼のビンゴゲームなどで子どもたちは、楽しく参加していました。

**党後援会の「いか焼き」完売**  
中学校用地として、市が以前19億円で買収した土地を、大手住宅メーカーに8億円で売る財産処分があります。必要がなくなつた、地価が下がった、が理由ですが市民のために利用すべきではないでしょうか。

**日本共産党市政懇談会**  
11月21日夜、党市議団主催の市政懇談会が開催されました。敬老パスを守る運動を強めよう、政務調査費の不正利用問題、名古屋駅前の再開発など活発な議論がありました。

雨の降りしきる中、参加者もまばらな中、江上ひろゆき前議員の奮闘もあり、日本共産党中川区後援会の「いか焼き」は完売しました。党業者後援会も「レンコン」販売をしました。

主催は、中川区の地域労働組合センターに参加する労働組合、名古屋西部民主商工会、中川学童保育連絡協議会、年金者組合、新日本婦人の会、さくらんぼの会、党後援会などの実行委員会「実行委員長・西部民商の中村治彦氏」

**生まれ育ったこの町を、平和で住みよくするために**  
と毎年11月頃に開催されてきました。



ブラック企業にお仕置きよ！

ブラック企業を規制し、相談に乗ろう、と日本共産党中川区委員会でチラシを配布しました。11月11日曜の夜9時から、地下鉄高畑駅で、行われました。居酒屋で3年間時給が上がらない、アルバイトだけだまわすこともあったと、相談もありました。

# バス・地下鉄・上水道料金 値上げ案 11月市議会

11月名古屋市議会が、11月20日から今月6日まで開会されています。

**値上げめじろおし**  
名古屋市の姿勢が問われています。

**消費税値上げ理由に**  
消費税8%への値上げを理由に値上げする提案です。バス、地下鉄は、来年9月から値上げ予定。上下水道料金、市立病院の差額ベッド代などは、4月からの予定です。安倍自公政権の悪政の防波堤となるべき名古屋

名古屋市立大病院の紹介状のない初診料加算を1000円から4000円に値上げ。議案にはありませんが、市営住宅駐車場料金の値上げも。

**待機児童対策**  
待機児童対策で、グルー



プ実施型家庭保育室設置予算が組まれています。認可保育園を増やすことが求められています。

**午後6時半から8時**  
江上ひろゆき事務所まで電話363・1450



**12月の早朝宣伝**  
2日 月 あおなみ線小本 下之一色  
3日 火 近鉄戸田  
6日 金 J R 春田  
10日 火 高畑  
13日 金 名鉄山王  
17日 火 近鉄伏屋  
20日 金 万場小橋  
24日 火 あおなみ線荒子  
26日 木 昭和橋  
27日 金 昭和橋

7時半から8時過ぎ  
1月1日元旦 午前0時  
荒子観音南大門前

**無料相談 (子育て・教育問題も) 毎週月・木**  
**弁護士相談 毎月第二木曜**

江上ひろゆき事務所まで電話363・1450